

Fecha: 21-05-2025
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Cartas
Título: CARTAS: "Las horas de los médicos"

Pág. : 2
Cm2: 29,5

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

“Las horas de los médicos”

Señor Director:

En respuesta a la carta del señor Gonzalo Aguirre, quisiera aclarar que muchos médicos no "montamos horas" por deporte ni por codicia, sino porque nuestros pacientes no pueden esperar semanas por una atención. Nos encantaría llegar temprano a casa,

incluso ganando menos, si eso no implicara dejar gente sin atender. Y si algún día el señor Aguirre necesita un sobrecupo, no se preocupe: con gusto se lo daremos.

RAFAEL ARAOS BRALIC

Medico internista e infectólogo